

INFORMATION

Neue Abteilungsleitung Pädagogik für die Schulen Frauenfeld



Ab 1. August 2026 übernimmt Regula Linder die neu geschaffene Abteilungsleitungsaufgabe

Die Primarschulbehörde Frauenfeld hat Regula Linder als neue Abteilungsleitung Pädagogik für die Frauenfelder Schulen gewählt. Die Stelle wird im Rahmen der laufenden Verwaltungsreorganisation neu geschaffen. Die Abteilungsleitung Pädagogik wird vornehmlich für die pädagogische Entwicklung der Primar- und Sekundarschulgemeinde sowie des Heilpädagogischen Zentrums und deren Qualitätssicherung sowie für die fachliche und organisatorische Leitung dieses Bereichs zuständig sein.

Regula Linder ist 51 Jahre alt, ausgebildete Primarlehrerin und Schulleiterin und hat einen CAS in Educational Management and Governance abgeschlossen. Durch ihre über 17-jährige Führungserfahrung als Leiterin Bildung und Schulleiterin und davor 10-jährige Tätigkeit als Primarlehrerin qualifiziert sich Regula Linder für die Abteilungsleitungsstelle.

Die Primarschulbehörde hat mit Regula Linder eine qualifizierte Person für die neue Aufgabe gefunden und freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Die Primarschulbehörde Frauenfeld

Frauenfeld, im Januar 2026